

今年紀元節の賀宴は御中止  
〔東京廿一日〕二月十一日紀元節の佳節に宮中に於かせられてはいる賀宴は行はせらざる旨廿一日正式に仰せ出された

## 英國政府、對支積極援助回避か

〔倫敦廿一日〕英國政府は廿一日開催された議會に於て中間報告を聽取し、同日ヨーロッパより歸國したイーデン外相の報告は英國政府の態度を決定する基礎として時而病状にされが、英國政府としては恐らく對支積極援助を回避する意圖である模様である。

北支臨時政府　蒙面航空郵便開始　來る十日から實施す  
〔東京一月〕北支臨時政府では十日から日滿蒙面の航空郵便の實施をすることがなつた。是れは既に定期航路を開始してある滿洲國と支の通商コンスト、日本航空の三支が出来るのは喜ばしい、爾此の

〔ジユネーブ三十一日〕聯盟規約の改正を審議すべき二十八國委員會は三十日午前十時五十分開會聯盟機構の將來に重大變革を加ふべき規約第十六條制裁條項の修正問題を中心討議を開始したが席上スイス代表カミイニ・ショルジュ氏は率直にスイス政府の聯盟に對する不満を表明しスイスの完全中立回復案提示の意企を宣明して左の如く述べた。スイス政府は聯盟に對して完全中立、すなはち今後聯盟をして負擔する一切の義務から解放されることを要求せんとするものである、但しスイス政府は今回の理事會に於てこの中立要求を何處までもつぱらうとする意企はない、五月の理事會まで待機する方針である、この際に強調したいことはスイス政府は聯盟の制裁規定に對し特に多大の不満を持つてゐることである、けだし右の制裁規定はスイスをして一方的に國際紛争に巻き込まれる危機に曝するものであり、しかもその危險に對し聯盟は何等充分な保護を提供して居ないからである。

〔ジユネーブ三十一日〕聯盟規約改正二十八國委員會は開會第一日より聯盟の現機構に對する小國側の鬱積した不満が爆發し、果然大波瀾を呼び、問題の對立制裁、對支積極援助案の運命も逆譲し難い情勢となつたので四國會議の當初から英佛を引き込んで理事會をリードし對支援助の目的達成に懸命の努力を傾けて來たソビエット代表リトビーフ外務人民委員は大勢の挽回に必死となり支那代表部と緊密な連絡をとり対策に廻りしつゝあるが、聯盟規約を改正して聯盟の權威を弱めんとする如き小國側の動向に對抗し、何處までも戦ひ抜かんとする氣構へを見せてゐる、他方支那側は英國代表イーデン外相、フランス代表アルボス外相が相携へてジユネーブを去つたので専ら狼狽の色が見え、リトビーフの居残つてゐるのを唯一の頼りとし、尙對支援案の實現に多大の期待を繋いでゐる模様である。

## 小國側に鬱積せる不満

## 開會當初遂に爆發

### 支那側ソ聯代表が唯一の頼み

〔ジユネーブ三十一日〕聯盟規約の改正を審議すべき二十八國委員會は三十日午前十時五十分開會聯盟機構の將來に重大變革を加ふべき規約第十六條制裁條項の修正問題を中心討議を開始したが席上スイス代表カミイニ・ショルジュ氏は率直にスイス政府の聯盟に對する不満を表明しスイスの完全中立回復案提示の意企を宣明して左の如く述べた。スイス政府は聯盟に對して完全中立、すなはち今後聯盟をして負擔する一切の義務から解放されることを要求せんとするものである、但しスイス政府は今回の理事會に於てこの中立要求を何處までもつぱらうとする意企はない、五月の理事會まで待機する方針である、この際に強調したいことはスイス政府は聯盟の制裁規定に對し特に多大の不満を持つてゐることである、けだし右の制裁規定はスイスをして一方的に國際紛争に巻き込まれる危機に曝するものであり、しかもその危險に對し聯盟は何等充分な保護を提供して居ないからである。

〔ジユネーブ三十一日〕聯盟規約改正二十八國委員會は開會第一日より聯盟の現機構に對する小國側の鬱積した不満が爆發し、果然大波瀾を呼び、問題の對立制裁、對支積極援助案の運命も逆譲し難い情勢となつたので四國會議の當初から英佛を引き込んで理事會をリードし對支援助の目的達成に懸命の努力を傾けて來たソビエット代表リトビーフ外務人民委員は大勢の挽回に必死となり支那代表部と緊密な連絡をとり対策に廻りしつゝあるが、聯盟規約を改正して聯盟の權威を弱めんとする如き小國側の動向に對抗し、何處までも戦ひ抜かんとする氣構へを見せてゐる、他方支那側は英國代表イーデン外相、フランス代表アルボス外相が相携へてジユネーブを去つたので専ら狼狽の色が見え、リトビーフの居残つてゐるのを唯一の頼りとし、尙對支援案の實現に多大の期待を繋いでゐる模様である。

# 何和西爾時報

講　　文　　七　　月　　一　　參　　九　　八　　六　　七　　〇  
伯利西爾時報社  
年一月一號

伊藤公使  
上海に歸任

## 全國九府縣に亘り 次　　人民戰線派大檢舉 一日拂曉を期して一齊に斷行

### 大學教授等卅二名檢舉さる

に時局評論其の他の他を投稿し、さ

に亘り、定期會合して事務所を中

心に共々研究をつづけ、一方各種

のベンチームを用ひて新裝共產黨

の機關誌(勞農)ならびに(苦戰)

にたり、密かに内側の結果

内に準備整ひ次第開闢に附し、御

裁可を仰ぎ、二月十一日紀元の佳

下政府に於ける憲政實驗がなされ、

ある

政權に繼承にせらるるものである

か

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

# 伯國棉の侵入に 脅威を感する北米

## 關稅障壁設置必要論

### 一月末の聖州棉格付高

一億二百五十八萬九千キロ

増量なるも品質劣悪

一九三七年收穫も愈よ月末な

つて格付が終り新棉農年に入る

「下半月間に格付された棉は二

百七十九萬八千キロであ

一九三七年收穫も愈よ月末な

つて格付が終り新棉農年に入る

## 新陸軍學校

七月より建築開始

地 フィラセンドラ市を訪問郊外耕  
決定を見たが新敷地は十軒平方の  
リナ・ネクランの陸軍學校移轉  
廣大なるもので工事費七万コント  
ス、来る七月頃から建築に取かか  
る答である

## ナチス政權獲得 第五周年記念

### 伯林市の賑ひ

「伯林世一日」本日は國家社會黨の政權獲得五周年記念日で當市

民は拂曉から行進の喇叭の音に夢

を覺された、午前九時、停相モ

セフ・ゲーベルス氏はマイクを通じ

じ祝賀演説を行ひナチス五ヶ年間

の結果を最もよく鼓舞す

る、次に前年度比較昨年三月から

來る度毎に増加するが、本年一月まで

米は關稅障壁でも設けることが必

要である云々

## 後任南大河執政官

### フ大佐就任辭退

前聖州警務部長、現第三軍團參謀

長オズワルド・コルニアロ・デ・ア

リア大佐は南大河州執政官に指

命されたが大佐は是を辭退したさ

傳へられる

れば愈よ該飛行隊は來聖に決した

隊をぜひ共聖市へも招請しやうと

在聖伊太利人は運動を開始して

ふたが最近確かな筋がらの報道によ

れば愈よ該飛行隊は來聖に決した

隊をぜひ共聖市へも招請しやうと

在聖伊太利人は運動を開始して

ふたが最近確かな筋がらの報道によ

れば愈よ該飛行隊は來聖に決した

隊をぜひ共聖市へも招請しやうと

在聖伊太利人は運動を開始して

ふたが最近確かな筋がらの報道によ

れば愈よ該飛行隊は來聖に決した

隊をぜひ共聖市へも招請しやうと

在聖伊太利人は運動を開始して

ふたが最近確かな筋がらの報道によ

# 最も信頼を博しつゝある大河内の製薬品



## POMADA PIXINOL ピシノール軟膏

**痒い痛い皮膚病にビシノール軟膏**

皮膚病？ 其の苦痛は夜もロクロク眠れず、甚だしきは生命を脅かします。ビシノール軟膏はこの恐るべき皮膚病を極めて合理的に家庭で治療する目的を以て創製されたものにして、その効果は確実です。

膏はこの恐るべき皮膚病を極めて効果的です。



